

## Oswaldo Ardiles

Oswaldo Ardiles nace en 1952 en Córdoba.

José Ardiles, primo de Oswaldo, nace en Obispo Trejo, provincia de Córdoba, en 1954. Esta localidad se encuentra a algo más de 100 kilómetros de la capital cordobesa y muy cerca de Mar Chiquita.



En 1973 Oswaldo juega en Instituto junto a Mario Kempes. Y en 1974 se mueve al también cordobés Belgrano.

En 1975 pasa al bonaerense Huracán siendo subcampeones del Metropolitano.

En 1978 se proclamó campeón del mundo con Argentina. Y luego ficha por el Tottenham, el conjunto del Norte de Londres. Junto a él llega Ricardo Villa, el jugador de Racing de Avellaneda, natural de Roque Pérez, la ciudad de la provincia de Buenos Aires.



En la Fa Cup del 81, en tercera ronda, son necesarios 13 replays, entre ellos el que tendrían que resolver los londinenses Queens Park Rangers y Tottenham. Vencerá Tottenham por 3 a 1.

En cuarta ronda eliminan al Hull, de tercera división, con goles de Garry Brooke y el escocés Archibald.

En octavos se cargan al Coventry por 3 a 1, con goles de Ardiles, Archibald y el defensa irlandés Chris Hughton.

En cuartos derrotan a Exeter City en White Hart Lane con goles del defensa Graham Roberts y Glenn Hoddle.



En semis necesitan un desempate en Highbury con Wolves: vencerán por 3 a cero con goles de Garth Crooks (2) y Ricardo Villa.

En final también hubo replay: vencen al City en Wembley por 3 a 2.

Y llega la FA Cup del 82. En cuartos los Spurs vencen por 3 a 2 en el campo del Chelsea con goles de Archibald, Hoddle y Mike Hazard.

En semis se tendrán que enfrentar el 3 de Abril en Birmingham, al segunda Leicester.

El 3 de Abril La Vanguardia barcelonesa se refiere al conflicto anglo-argentino: “Sin desechar las razones históricas aportadas por el Gobierno de Buenos Aires, no sería posible desligar el conflicto reavivado en torno al Gibraltar argentino de la delicada situación interna por la que atraviesa el país sudamericano”. Era director del periódico el riojano Horacio Sáenz, que el año anterior había devuelto su nombre al diario retirando el adjetivo “española”.

En el campo los aficionados del Leicester gritan “England, England” cada vez que Ardiles toca el balón. Se puede considerar que es algo normal que en el dueto fútbol-política sea esta última la que imponga su jerarquía.

Lo raro es lo que hacen los aficionados del Tottenham: empiezan a gritar “Argentina, Argentina”.

A los 58 minutos Oswaldo manda un pase medido a Crooks, que marca el 1 a cero; Anthony Galvin haría el segundo.

El 1 de Mayo el teniente Ardiles despegó con su Mirage 5 de la base de Tandil, ciudad de la provincia de Buenos Aires.

Tendrá un enfrentamiento con dos Sea Harrier ingleses; un misil destruirá el M5 argentino, y dentro de él al primo de Oswaldo.

En la final del 27 de Mayo (replay) los Spurs se harían con la Copa.

En la Copa de la Uefa 1983-84 visitan los londinenses en primera ronda a los irlandeses de Drogheda, venciendo por 0 a 6. Lo redondean en White Hart Lane con un 8 a cero.

Este global de 14 a 0 no es el más aparatoso de la ronda; el Inter de Bratislava eliminó a los malteses del Rabat Ajax por 16 a 0.

En segunda ronda Tottenham se carga al Feyenoord. Y en octavos nada menos que al Bayern.

En cuartos es el Austria el eliminado, marcando Oswaldo en el Prado (Prater) vienés.

En semis son los yugoeslavos de Hajduk Split los que caen. Y en la final los spurs vencen al Anderlecht de Enzo Scifo.



Ardiles participó en Victory, la película de Huston rodada en Budapest.



Oswaldo Ardiles



Cordoba, 1952